



Quelques retours :

« Ce fût dans une ambiance détendue ;

❖ après que notre Évêque se fût présenté “ sur ce qui le fait vivre depuis sa jeunesse ”

nous nous sommes présentés, mouvement par mouvement ;

❖ il nous a ensuite encouragé

à poursuivre nos démarches de rejoindre ‘ les périphéries ’ et les ‘ parvis ’

à l’extérieur de nos églises, pour vivre avec et ainsi témoigner discrètement, humblement ; à poursuivre les œuvres communes, comme la formation des accompagnateurs par ex. ;

❖ il nous a aussi encouragé à faire connaître nos mouvements d’Église, ...

... sans tout attendre de nos paroisses.

❖ Belle rencontre qui nous a permis de rencontrer et de commencer à connaître des mouvements

jusqu’alors inconnus.

=> à renouveler

❖ Nous étions nombreux :

. cela fait du bien de constater la multiplicité des “actions catholiques” complémentaires

. mais cela limite les temps d’expression de chacun, y compris de notre Évêque : trop courts.

❖ J’en suis ressorti encouragé, confiant en notre Évêque pour nous soutenir, confiant dans l’utilité et le service de notre mouvement VEA et des autres mouvements

pour le monde, “ à la Gloire de Dieu “. »

